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合肥一环核心，静谧南淝河

畔，坐落着29万㎡法式园林社区

——淮矿·和平盛世。正所谓“生

活的改变，从这里开始”！正是优

越的地理位置，绝佳的项目规划，

使得和平盛世开盘至今，受到了

众多合肥购房者的青睐。

选和平盛世，选的是一环核

心地铁房

位于瑶海核心区的淮矿·和

平盛世近日以来销售火爆。现热

销7号楼与9号楼精品房源，户型

从96㎡至186㎡不等，一经推出之

后，就立刻迎来广大购房者的关

注，前来看房选房的人，每日持续

不断。原因很简单：

1、比较合肥市场上的房价，普

通购房者所能接受的价位与和平

盛世基本相当。

2、与同等价位的楼盘相比，

和平盛世无疑地段更好，规划更

好，配套更优越。

3、考虑到未来的居住生活，

和平盛世自然环境、学区环境、人

文氛围更突出。

因此，连日来和平盛世销售

火爆就不足为奇了，尤其是113㎡
与118㎡的主力户型房源，被关注

和选择的最多。未来入住和平盛

世，从家走到地铁站只要10分钟，

合肥万达广场、长江东大街、淮河

路步行街、家乐福超市、裕丰花市

等多元化繁华商业均簇拥于此。

家门口的办公、购物、娱乐、休闲

一站式生活，近在眼前。

住和平盛世，住的是健康环

保品质家

在和平盛世，住宅内部整体

引入冷暖双联供技术，冬暖夏凉，

温湿宜人，节能减排，完全不需氟

利昂，尤其适合老人、孩子以及特

别体质人群的生活。和平盛世此

举将真正意义上健康环保的住宅

带给购房者。让这种代表高价

位，高品质的科技房如今一样能

被大众人群接受，让性价比高，科

技含量高的健康住宅产品走进更

多的合肥百姓家庭。

买房，要买一步到位的好房！

未来住的放心，住的健康，才是买房

的基本要素，和平盛世的房子首先

做到的就是这一点！绿色、健康、自

然、环保，居家生活，无疑更好。

龙年迎新月，和平盛世 7 号

楼、9号楼，亲近繁华！113㎡、118

㎡热销户型，再度颠覆传统目光，

以大面积的小户型完美塑造生活

空间。多功能、高价值，入住法式

园林社区，尽享一环核心繁华，就

在淮矿·和平盛世。

淮矿·和平盛世：舒心一辈子，幸福全家人

星报讯（记者 杨文艺） 昨

日，本报报道了阜阳刘女士为安

慰患病的父亲，不惜花费重金制

作大幅海报、印制传单，弃商寻狗

的故事。报道引起了强烈反响，

很多读者被刘女士的一片孝心所

感动，纷纷加入寻狗的行列。

22日，就在记者采访刘女士

不久，阜阳当地的几家媒体记者

闻讯也赶来采访此事。阜阳新闻

网的董全喜记者说，“听说了这件

事后，网站的所有工作人员都很

感动，随即在网上为刘女士发布

了一条‘全城寻狗令’。”

23日中午，记者来到了刘女

士的家，此时的刘女士正和父亲

坐在电脑旁。

“从昨天开始就有人陆续为

我提供信息，说是见到了类似的

小狗，每接到一个电话我都会赶

紧跑过去，但结果都不是的，”刘

女士告诉记者，这两天不断有人

打电话、发信息鼓励她，安慰她。

刘女士说，“如果真的找不到

那只小狗，我就打算暂时放弃北

京的生意，多在家里住一段时间，

好好陪陪爸爸。”

（刘女士丢失的是一只泰迪

宠物狗，名叫小雨点，如果哪位好

心人发现了它，请尽快拨打刘女

士的电话：18298188121，或本报

阜阳新闻热线0558-2165700。）

星报讯（沈晓青 记者 张火

旺 ） “开学了！”昨日上午，记者

早早守候在安庆市圣埠小学新校

园，师生们簇拥着来到教室，每个人

的脸上都洋溢着笑容。看到记者，

校领导与教师们纷纷握手道谢：“感

谢《市场星报》的报道，尽管开学迟

了半个月，但多年的梦想今天终于

实现了！”

2011年4月7日，本报独家披

露安庆市圣埠小学面临“房屋塌

陷、板房松动”的危险局面，报道在

当地引发了强烈反响。安庆市政

府专门召开了办公会研究，由一名

副市长牵头，召集多家部门商议，

决定为群众来信来访特事特办，拆

除危房和板房，建设新校舍。

去年下半年，各部门积极协

调，筹集近200万元的专项资金，

用于建设新教学大楼。仅用半年

时间，一座四层近 1500 平米，能

容纳600多名学生的新教学大楼

就顺利建成。

但就在准备建设教学综合楼

时，被城管通知停建，理由是“非

法建设”。知情人称，有开发商看

中了这块地皮，目的是让小学盖

不成，再搞房地产开发。

“板房小学”重建遇阻牵动众

多家长的心，去年底，记者再次赶

往安庆展开调查。宜秀区教育局

表示，将与其他部门积极协调，确

保工程顺利进行。

昨日，圣埠小学终于迎来了

喜庆的日子，胜利完成搬迁新教

学楼。

合肥市民李先生 21 日给本

报新闻热线打来电话，反映孩子

在合肥某中学上学，今年高三，

是艺术类考生。按照该校以往

惯例，在毕业前，学校会将艺考

生放在一个班级，组织文化课复

习，进而收费。“文化课正常上就

可以了，但学校却还另外上课。”

李先生说，老师通知家长2

月 23 日上午 8 点统一到校开家

长会，并签字表示交1900元的补

课费是家长自愿的。“学校组织，

家长能说不么？一方面要我们

交钱，一方面还要家长承认是自

愿的。”李先生感觉很不爽。

记者探访家长会屡遭“驱赶”
家长反映：补课要交1900元，还得家长签“自愿”
学校回应：要求补课是部分家长行为，学校保证不收钱

本报记者

“适当收点补课费

我们愿意交，但一下要

交1900元，是不是太黑

了？学校是教书育人

的地方，不能这样金钱

至上。”近日，合肥市民

李先生向本报反映孩

子所在学校要求交纳

补课费，家长意见都挺

大，认为学校“要得太

多”。

昨日下午，记者联系到该校

教务处王主任，对于家长的反映

和家长会内容，王主任解释如

下：“以往，每当开学后，学校会

将艺术类考生单独编班，今年学

校决定不准备单独开班。部分

家长一听有些着急，有家长私自

组织委托班主任运作单独开班

事宜，学校得知后，才召开家

长会澄清误会。学校不可能

收费，也不会将学生‘卖给’外

面的办学机构。你们记者今

天也到学校了吧？你们没看

到 我 们 有 牵 涉 到 钱 的 行 为

吧？并且，学校已经将这些艺

考生安排回原班级，学校方面

保证不收费，如果有什么，也

是个别家长行为。”

学校：“部分家长行为，学校不收钱”

昨天下午，记者联系到李

先生，他告诉记者，因为有家

长 拨 打 市 长 热 线 ，估 计 教 育

局 方 面 过 问 了 ，开 会 说 钱 回

头 让 学 生 带 去 ，具 体 数 目 没

定。

“学校方面现在说，补习是

外面补习班行为，钱由学生交到

补习班，和学校没有关系。”李先

生表示，家长虽然心知肚明，但

为了孩子的前途，只能交钱了

事。

无奈：“为了孩子前途，只能交钱”

记者跟随两个学生来到一

楼，并和两个学生进行了交谈。

记者：你们是高三学生吗？

学生：是的。

记者：刚才开会你们站在教

室外干嘛？

学生：家长没来参加会议，

老师让我们代替家长去听。

记者：据说你们要交1900元

的补课费？

学生：今天开会就是商量这个

事情啊，还没有决定。听说上面查，

不知道今年还办不办补习班了。

记者：补什么要这么多钱？

学生：我们是艺考生，是复习文

化课，不统一组织应该就回原班上课。

正当记者准备进一步打听

时，原先在二楼一再询问记者的

一位女子过来了，将接受记者询

问的学生拉到一边，随后再次质

疑记者想干嘛，并说这学生正是

自己班上的，学校不容许外人进

入。随后还说了句：“你看，你现

在问学生他们可还理你了？”

尴尬：和学生聊天，有人上前阻拦

2月23日上午8点20左右，

记者来到位于合巢路上的该中

学，在该校门口，门卫对记者

说：“来开家长会的吧，已经开

始了，在二楼，赶快去吧。”

记者跑进学校二楼的一处

教室，只见门外站着很多人，一

男子来到记者面前说：“你是哪

个学生的家长，签下名。”，记者

说是等人，男子才走开。教室内

有几十位家长，一男子站在讲台

上正在讲话。记者准备靠前听

时，原先站在门口的几位男女围

了过来，狐疑地询问记者是“干

嘛的，等的人在不在教室里，要

不要喊出来”等等，最后边上的

几个学生和记者一起，被老师们

“要求”离开。

探访：旁听家长会，记者遭驱赶

家长：要我们交费，还得签“自愿”

“孝顺女儿为父寻狗”追踪

“实在找不到小狗，
我就多陪陪父亲”

“这就是我们的小学？”追踪

安庆“板房小学”师生
昨日梦想成真
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